

Minton Stenly Benyin Lola

by UNITRI Press

Submission date: 25-May-2022 08:37PM (UTC-0400)

Submission ID: 1742877494

File name: Minton_Stenly_Benyin_Lola.docx (103.76K)

Word count: 1378

Character count: 9418

PENGARUH MOTIVASI, PELATIHAN DAN PENGAWASAN DALAM
MENINGKATKAN PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN DI
KERUPUK SARI KENTANG KELURAHAN SUMBERSEKAR
KECAMATAN DAU

5
SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan
Memperoleh Gelar Sarjana Manajemen

MANAJEMEN



OLEH :

MINTON STENLY B. LOLA
NIM. 2015120039

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI
FAKULTAS EKONOMI
MALANG
2022

RINGKASAN

Pekerja atau karyawan yang produktif dalam mencapai tujuan bersama adalah hasil dari terlibatnya sumber daya manusia yang unggul. Dalam membandingkan mulai dari input dan juga output untuk memiliki pertambahan nilai supaya pekerjaan menjadi lebih baik disebut produktivitas dalam bekerja. Tujuan penelitian diantaranya untuk mengetahui pengaruh motivasi, pelatihan, dan pengawasan terhadap produktivitas kerja secara parsial dan simultan pada karyawan di kerupuk sari kentang kelurahan sumbersekar kecamatan Dau. Metode penelitian kuantitatif dengan pendekatan uji regresi linear berganda. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah teknik sampel jenuh dengan jumlah sampel 37 karyawan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial motivasi memiliki pengaruh terhadap produktivitas kerja dengan nilai signifikan $0,045 < 0,05$ dan $T_{hitung} 2,084 > T_{tabel} 2,035$, sedangkan variabel pelatihan tidak berpengaruh signifikan terhadap produktivitas kerja dengan nilai $0,321 > 0,05$ dan $T_{hitung} 1,007 < T_{tabel} 2,035$, variabel pengawasan memiliki pengaruh signifikan dengan nilai $0,027 < 0,05$ dan $T_{hitung} 2,308 > T_{tabel} 2,035$. Secara simultan memiliki pengaruh antara variabel bebas terhadap variabel terikat dengan nilai $0,020 < 0,05$ dan $F_{hitung} 3,747 > T_{tabel} 2,89$. Peneliti menyarankan untuk penelitian selanjutnya agar mencoba meneliti variabel lingkungan kerja dan variabel lainnya yang sesuai dengan kondisi perusahaan yang terus berkembang.

Kata Kunci : Motivasi, Pelatihan, Pengawasan, dan Produktivitas Kerja karyawan

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Setiap perusahaan dalam beroperasi untuk mencapai tujuan, mulai dari perusahaan yang fokus pada bidang industri dan perdagangan dan juga jasa. Teknologi yang unggul dan anggaran yang sudah siap dan juga kelengkapan sarana ataupun prasarana, tidak bisa dijadikan indikator untuk menilai perusahaan tersebut tujuannya tercapai atau tidak, sehingga sumber daya manusia adalah indikator yang juga memiliki peran penting dalam perusahaan. Seni dan juga ilmu dalam sebuah perusahaan yang mampu melakukan setting keterlibatan dari setiap pekerja agar bisa berjalan dengan tujuan keefektifan dan keefisienan operasional perusahaan disebut sumber daya manusia. Sebagaimana diketahui dalam organisasi dan juga perusahaan yang menjadi hal utama dan penting adalah sumber daya manusia (Purwanto, 2017). Berhasil atau tidaknya perusahaan dapat dipengaruhi sumber daya manusianya yang memiliki kualitas tinggi dengan keterampilan dan juga kinerja serta pekerjaan yang dilakukan dengan hasil yang memiliki kualitas karena peran sumber daya manusia menjadi penentu.

Sumber daya manusia sangat penting untuk dikelola karena SDM inilah yang menjadi aktor pertama dalam beroperasi yang dilakukan perusahaan. Hasil yang terbilang baik adalah hasil dari keterlibatan sumber daya manusia, karena kualitas sumber daya manusia menjadi penentu berhasilnya perusahaan. Sarana dan juga prasarana yang dimiliki perusahaan secanggih apapun tidak menjadi jaminan untuk berhasil dalam pencapaian tujuan tanpa adanya sumber daya manusia yang berkualitas. Pekerja atau karyawan yang produktif dalam mencapai tujuan bersama adalah hasil dari terlibatnya sumber daya manusia yang unggul. Dalam membandingkan mulai dari input dan juga output untuk memiliki pertambahan nilai supaya pekerjaan menjadi lebih baik disebut produktivitas dalam bekerja (Gumilar, 2018).

Karyawan yang memiliki produktivitas sangat diperlukan dalam perusahaan karena memiliki pengaruh dalam melaksanakan tugas dan beban kerja yang diberikan dan juga dengan adanya produktivitas maka perusahaan harus melakukan yang namanya syarat-syarat khusus dalam memilih karyawan dengan standar sesuai keinginan perusahaan bahwa sebagai pengukuran produktivitas sebagai alat manajemen dalam tingkatan ekonomi. Melalui pelatihan dan pekerjaan dan juga pengetahuan dapat menjadi solusi dalam melakukan peningkatan produktivitas karyawan dalam bekerja yang nantinya menjadi sumber daya manusia yang berkualitas. Dengan adanya pendidikan dan pelatihan dalam keikutsertaannya yang nantinya

akan mengantarkan karyawan menjadi produktif dalam melakukan pekerjaan. Dalam sebuah organisasi atau perusahaan untuk memiliki karyawan yang produktif maka pemimpin harus memiliki cara agar setiap karyawan memiliki semangat yang tinggi dalam mencapai tujuan bersama.

Pekerjaan yang produktif ditentukan oleh setiap pekerja yang melakukannya melalui ketekunan dan giat yang baik, sehingga menurut Nurjanah (2019) ketekunan dan giatnya pekerja didapatkan dari adanya dorongan dari dalam diri dan juga dorongan dari dalam diri atau dengan kata lainnya disebut motivasi, dan motivasi ini perlu sekali diberikan pada setiap pekerja, tujuannya adalah untuk tercapainya suatu tujuan sesuai penentuan sejak awal. Salah satu yang harus diperhatikan adalah motivasi dan setiap pemimpin seharusnya memiliki usaha dalam memberikan motivasi untuk pekerjanya dalam melakukan tanggung jawab dari pekerja. Agar dalam melakukan pekerjaan untuk karyawan pastinya membutuhkan motivasi agar pekerjaannya bisa selesai dengan baik. Pemberian kesempatan yang meluas dan juga bentuk pertanggungjawaban atas pekerjaan pada untuk diselesaikan karyawan yang diberikan oleh pemimpin adalah salah satu bentuk motivasi. Peran motivasi untuk pekerja sangat penting agar karyawan bisa berantusias dan bekerja dengan keras dalam produktivitasnya bisa tercapai.

Menurut Nasution (2014) kinerja dari karyawan adalah bentuk motivasi dalam menjalankan tugas yang sudah diberikan. Dengan adanya motivasi memiliki pendorong sehingga bisa eksis dari berbagai macam aspek, dan dengan harapan sosok pemimpin memiliki peran penting dalam memberikan motivasi, sehingga hadirnya pemimpin dalam mengawasi karyawan saat bekerja pun bisa menjadi motivasi untuk karyawan karena karyawan merasa dinilai saat ada yang mengawasi sehingga hal inilah yang nantinya mempengaruhi produktivitas kerja dari karyawan. Seorang pimpinan perusahaan maupun penanggung jawab, harus melakukan pengawasan untuk mengetahui pekerjaan berjalan efektif atau tidak dan sekaligus menilai kualitas kerja setiap individu. Menilai kinerja karyawan harus ada standar yang menjadi patokan dalam suatu organisasi atau dalam suatu bidang usaha. Oleh karena, itu harus ada yang melakukan pemantauan dan juga pengawasan pada suatu pekerjaan supaya sesuai dengan hasil yang diharapkan.

Dalam melakukan suatu aktivitas dalam melakukan pencarian atau pengecekan lapangan bahwa sudah berjalan sesuai harapan atau tujuan yang ditentukan dari awal sehingga manajer melakukan intervensi atas pekerjaan karyawan disebut pengawasan. Semua pertanyaan dalam mengintervensi pekerjaan karyawan dengan cara mengetahui proses pekerjaan adalah pengertian dari pengawasan bahwa pengawasan memiliki peran dalam mencapai produktif atau tidaknya suatu pekerjaan melalui pengawasan tersebut. Produktivitas

kerja karyawan bahwa baik atau tidaknya dapat tercapai apabila ada pelatihan dalam menunjang kualitas sumber daya manusia. Dan melalui pelatihan dapat meningkatkan kemampuan dan terselesainya pekerjaan melalui SDM dengan adanya kedisiplinan dalam melakukan pekerjaan oleh karyawan dan itu memiliki kaitan langsungnya kepada perusahaan. Menurut Hamalik (2015) menyatakan bahwa dalam suatu pelatihan adalah pemberian dari bentuk suatu yang namanya bantuan. Tercapainya informasi dan keterampilan yang dilatihkan dan juga terorganisirnya lingkungan dari belajar yang dilakukan oleh seperti peserta dengan potensi yang terbentuk dan juga atas dasar pengalaman yang nantinya menjadi motivasi dalam melakukan aktivitas dengan mandiri melalui pelatihan dan juga bentuk perbaikan diri dalam mendorong diri sendiri menjadi lebih baik. Menurut Nurjanah (2019) adanya bantuan yang berdasarkan humanis atau manusiawi, memperlakukan karyawan seperti mesin adalah tindakan yang tidak diharapkan dalam mencapai tujuan dari perusahaan itu sendiri, sehingga perusahaan harus menilai karyawan sebagai tujuan dari perusahaan bukan menjadikan karyawan sebagai alat, sehingga nantinya karyawan jika dijadikan tujuan maka karyawan akan memiliki hal baru dalam keterampilan dan juga nantinya mampu melakukan peningkatan produktivitas dari pekerjaan guna tercapainya hidup yang sejahtera.

Berdasarkan penjelasan diatas menjadi alasan untuk diteliti bahwa produktivitas kinerja karyawan dapat terwujud melalui aspek motivasi, pelatihan dan pengawasan dengan judul **“Pengaruh Motivasi, Pelatihan Dan Pengawasan Dalam Meningkatkan Produktivitas Kerja Karyawan Di Kerupuk Sari Kentang Kelurahan Sumbersekar Kecamatan Dau.”**

1.2. Rumusan Masalah

Adapun beberapa masalah yang menjadi fokus penelitian yaitu:

1. Apakah motivasi memiliki pengaruh dalam meningkatkan produktivitas kerja karyawan Di Kerupuk Sari Kentang Kelurahan Sumbersekar Kecamatan Dau.
2. Apakah pelatihan memiliki pengaruh dalam meningkatkan produktivitas kerja karyawan Di Kerupuk Sari Kentang Kelurahan Sumbersekar Kecamatan Dau.
3. Apakah pengawasan memiliki pengaruh dalam meningkatkan produktivitas kerja karyawan Di Kerupuk Sari Kentang Kelurahan Sumbersekar Kecamatan Dau.
4. Apakah motivasi, pelatihan dan pengawasan memiliki pengaruh dalam meningkatkan produktivitas kerja karyawan Di Kerupuk Sari Kentang Kelurahan Sumbersekar Kecamatan Dau.

1.3. Tujuan Penelitian

1. Untuk mengetahui pengaruh motivasi dalam meningkatkan produktivitas kerja karyawan Di Kerupuk Sari Kentang Kelurahan Sumbersekar Kecamatan Dau.
2. Untuk mengetahui pengaruh pelatihan dalam meningkatkan produktivitas kerja karyawan Di Kerupuk Sari Kentang Kelurahan Sumbersekar Kecamatan Dau.
3. Untuk mengetahui pengaruh pengawasan dalam meningkatkan produktivitas kerja karyawan Di Kerupuk Sari Kentang Kelurahan Sumbersekar Kecamatan Dau.
4. Untuk mengetahui pengaruh motivasi, pelatihan dan pengawasan dalam meningkatkan produktivitas kerja karyawan Di Kerupuk Sari Kentang Kelurahan Sumbersekar Kecamatan Dau.

1.4. Manfaat Penelitian

1. Sebagai landasan dalam melakukan pertimbangan teoritis yang nantinya akan dijadikan sebagai ilmu praktis dalam menyelesaikan masalah secara kritis dalam memecahkan masalah berdasarkan teori. Berkontribusi dalam ilmu ekonomi dalam manajemen yang terkait dengan produktivitas kerja karyawan.
2. Sebagai bentuk pemberian masukan juga untuk tempat penelitian perusahaan melalui motivasi dan pelatihan dalam meningkatkan produktif kerja karyawan dalam sebuah perusahaan agar tujuan yang ingin dicapai dapat terwujud.

Minton Stenly Benyin Lola

ORIGINALITY REPORT

12%

SIMILARITY INDEX

11%

INTERNET SOURCES

4%

PUBLICATIONS

0%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	DOCPLAYER.INFO Internet Source	1%
2	123dok.com Internet Source	1%
3	Ade Sobariah Hasanah. "Pengaruh Kemampuan dan Motivasi terhadap Produktivitas Kerja Karyawan pada Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Kabupaten Majalengka", Juripol (Jurnal Institusi Politeknik Ganesha Medan), 2020 Publication	1%
4	repository.unj.ac.id Internet Source	1%
5	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	1%
6	percados.blogspot.com Internet Source	1%
7	Kemala Putri Kustiani, Dwi Yuwono Puji Sugiharto, Catharina Tri Anni. "Minat Studi Lanjut ke Perguruan Tinggi Siswa Ditinjau dari	1%

Self-Efficacy dan Aspirasi Orangtua", Psychocentrum Review, 2019

Publication

8	pt.scribd.com Internet Source	1 %
9	repository.radenfatah.ac.id Internet Source	1 %
10	journal.unhas.ac.id Internet Source	1 %
11	ojs.unm.ac.id Internet Source	1 %
12	repositori.usu.ac.id Internet Source	1 %
13	repository.unisma.ac.id Internet Source	1 %
14	repository.unmuhjember.ac.id Internet Source	1 %
15	wiryawiguna.wordpress.com Internet Source	1 %
16	wisuda.unissula.ac.id Internet Source	1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

